

YOU ARE AT: Home » GESUNDHEIT » Leitfaden für die COVID-19-Fernberatung durch primäre Pflegekräfte.



## Leitfaden für die COVID-19-Fernberatung durch primäre Pflegekräfte.

0

BY TEKK.TV ON APRIL 16, 2020

GESUNDHEIT

Den Beschäftigten der medizinischen Grundversorgung steht nun ein Leitfaden für die Durchführung von Fernkonsultationen bei verdächtigen COVID-19-Patienten zur Verfügung, der von einem Forscherteam aus Singapur und dem Vereinigten Königreich entwickelt wurde.

Während der COVID-19-Pandemie wurde die persönliche Untersuchung der Patienten in vielen Ländern eingeschränkt, da sich die Menschen zu Hause selbst isolieren, was zu einer steigenden Nachfrage nach Telemedizin führte. Um die Ärzte bei der Anpassung an den Bedarf an weiter entfernten Begutachtungen zu unterstützen, hat ein Team aus Associate Professor Josip Car von der Nanyang Technological University, Singapur (NTU Singapur), Professor Trisha Greenhalgh von der Universität Oxford und Professor Gerald Koh von der National University of Singapore gemeinsam einen Leitfaden entwickelt. Die Arbeit wurde im März in der von Fachkollegen begutachteten medizinischen Fachzeitschrift The BMJ veröffentlicht und ist seither in die Schnellrichtlinie des britischen National Institute for Health and Care Excellence (NICE) zu COVID-19 über den Umgang mit vermuteter oder bestätigter Lungentzündung bei Erwachsenen in der Gemeinde aufgenommen worden. Das NICE bietet maßgebliche Leitlinien für die angemessene Behandlung und Betreuung von Patienten innerhalb des Nationalen Gesundheitsdienstes in England und Wales.

Seine Ressourcen werden von Klinikern auf der ganzen Welt, einschließlich Singapur, in Anspruch genommen.

Es wird erwartet, dass der Leitfaden ein hilfreiches Hilfsmittel für das Gesundheitspersonal der Primärversorgung sein wird, da Ärzte, Kliniken und Krankenhäuser während der Pandemie die Telemedizin einsetzen. In Singapur hat der Einsatz der Telemedizin wieder zugenommen, wobei die Regierung den Einsatz von Videokonsultationen bei verschiedenen chronischen Erkrankungen fördert, um eine sichere Distanzierung zu fördern und das Risiko der Übertragung des Coronavirus zu verringern.

4/17/2020

Leitfaden für die COVID-19-Fernberatung durch primäre Pflegekräfte. | tekk.tv

Assoc Prof.

Carwho, der an der Lee Kong Chian School of Medicine der NTU tätig ist, sagte: “Wir können erwarten, dass es in Zukunft eine zunehmende Verlagerung von der persönlichen Beratung zur Telemedizin geben wird.